

郡和子内閣府政務官の香港訪問

1. 郡内閣府政務官は、平成24年1月16日から18日まで、アジア金融フォーラムにおいて、日本の復興状況の説明等を行うため、香港を訪問しました。
2. 17日にアジア金融フォーラムのイベントの一つとして開催された「日本の復興に関するパネルディスカッション」において、郡政務官は、東日本大震災を受けた我が国の復興プロセスの進捗状況、また、国際ビジネス・コミュニティに対する日本政府の要望を主題とした基調講演を行い、特に国際ビジネス・コミュニティに対する要望として、(イ)日本への外国人観光客の誘致、(ロ)日本産品の輸入規制撤廃、(ハ)被災地を中心とした日本への直接投資の促進を訴えました。(パネルディスカッションの概要については、アジア金融フォーラムのサイトを参照ください。http://www.asianfinancialforum.com/en/info_summaries.htm)
3. その他、在香港民間企業等との懇談や日本産品を取り扱う大規模店舗の視察を行い、農水産品を中心とする日本産品の香港における輸入・販売の状況について説明を受け、意見交換を行いました。

